

Mensaje de la Rectora

Con el cuarto volumen de *Milenio* vamos trazando, como el pintor en el lienzo, un pedazo del quehacer cultural, tecnológico y educativo de la Universidad de Puerto Rico en Bayamón. Este lienzo es una amalgama multidisciplinaria donde cada componente tiene el don propio del trabajo bien hecho y de la expresión diáfana de la mente de nuestros distinguidos compañeros del claustro.

En este volumen de *Milenio* nos pasaremos por una amplia difusión de temas que captarán la atención de nuestros lectores. Productos de la gente que día a día investiga, inventa, crea y escribe en nuestra Universidad para compartir con todos los que nos dispensan el favor de la lectura, aquello que conocen, que es veraz, bello y duradero. En este volumen, la temática oscila entre una gran diversidad con un toque de pertinencia que llama la atención intelectual de los miembros de nuestra comunidad de aprendizaje y de otras que nos honran, enterándose de lo que aquí acontece.

Demos alas a la imaginación, hagamos de los volúmenes por venir de *Milenio* – un auténtico medio intelectual – respetado por su esencia y exaltado por la profundidad y seriedad de lo que presenta. Sea *Milenio* nuestra carta de presentación académica que dé a conocer nuestras inquietudes intelectuales, tecnológicas y educativas.

Es para mi un orgullo presentar a ustedes, desde la oficialidad que me corresponde como Rectora de esta, su Universidad de Puerto Rico en Bayamón, el cuarto volumen de *Milenio*.

Carmen Ana Rivera
